
ユーザー紹介 

鹿児島県伊佐市 瀬戸口和雄さん 

 

母牛 93 頭と子牛 50 頭前後を飼養 

全頭にアースジェネター給与 

瀬戸口さんがアースジェネターの給与を始めた理由は、子牛の下痢を

抑えたいことと、近隣への配慮の為、臭い対策をしたいからとのこと

です。使い始めて 10 年近くになりますが、瀬戸口さん曰く  「下痢

も減り、臭いも抑えられて、子牛の育ちも良いので続けていま

す！ 」とのこと。 

「様々な状況があると思いますが、1 頭１頭の牛にとって良い状態に大

切に育てていくことを忘れずに！目標 100 頭、１年１産率９割目指し

て頑張っていきます！」と意気込みを聞かせていただきました！ 

より良い牛創りにこれからもしっかり寄り添っていきたいと思います

のでよろしくお願いします！ 

   株式会社ラボジェネター 南九州・沖縄地区担当 添田 優和（ゆうと） 

100 頭くらいまで

増やしたい！ 

１年１産率 

目標９割！ 

発育良し 

匂い軽減 

１頭１頭を大切

に良い環境で 


